



#LÓPEZOBRAADOR

PLANTEA ADMINISTRAR PENSIONES

EL PRESIDENTE ADELANTÓ QUE YA SE PREPARA UNA INICIATIVA PARA QUE EL GOBIERNO OPERE LOS 5.7 BILLONES DE PESOS DE LAS AFORES

74

• MILLO- NES DE CUENTAS DE AFO- RES HAY.

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ

E

l presidente Andrés Manuel López Obrador informó que la Consejería Jurídica del Ejecutivo Federal prepara una iniciativa a la Ley

de Pensiones para que el Gobierno de México administre los recursos de las pensiones y las entregue a los trabajadores pensionados y jubilados.

“Lo que quiero es que quien administre, puede ser la Afore, puede ser el gobierno”, afirmó.

55

• MILLO- NES DE TRABA- JADORES REGISTRA- DOS.

En la *mañanera*, el mandatario señaló que se busca terminar con los abusos y desigualdades del régimen de pensiones aprobado en 1997 en la presidencia de Zedillo.

De acuerdo con el último reporte de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro, las 10 afores que operan en el país manejan en total cinco billones 778 mil 907.6 millones de pesos, con 73.9 millones de cuentas administradas, a noviembre de 2023.

El Presidente, recordó que, en 2019, con apoyo del sector privado se logró una reforma a la Ley de Pensiones, sin embargo, los tiempos exigen mejorar las condiciones de los trabajadores por lo que se buscará el respaldo de los empresarios.

“Nosotros logramos una reforma, pero no es completa, por eso vamos ahora a profundizarla, que nos ayudó incluso el sector privado incrementando sus cuotas de participación para las jubilaciones, eso lo logramos hace tres años, que ellos se comprometieron a incrementar las cuotas; sin embargo, no es suficiente. Entonces, lo que vamos a hacer es un análisis, una corrida, para ver cuánto necesitamos. Y que el gobierno ayude”, explicó.

López Obrador criticó que la reforma aprobada en 1997



FINANZAS SANAS

- AMLO afirmó que que el gobierno no quedará en quiebra.
- Dijo que la iniciativa es para que no sea una carga para la IP.
- Hay 10 afores que operan los recursos de los trabajadores.

que solamente entrega una parte proporcional del salario a los trabajadores, por lo que se buscará que el gobierno federal pueda apoyar para que el trabajador reciba el salario íntegro con el que se retiró.

“Imagínense, un trabajador se jubila y después de 30 años de trabajo va a recibir, si le va bien, la mitad de su sueldo de pensión. Eso fue Zedillo en el 97. Es que estamos pensando cómo compensamos para que el trabajador al jubilarse reciba lo que obtiene en activo”, indicó.

López Obrador anunció que las Afores no van a desaparecer, sino que también participe el Gobierno Federal en la administración de los recursos de los trabajadores. 🗣️